



*Alles hat seine Zeit. Es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille, eine Zeit des Schmerzes
und der Trauer und eine Zeit der dankbaren Erinnerungen.*

HERZLICHEN DANK

sagen wir allen Angehörigen, Bekannten und Freunden,
die uns beim Abschied von unserer lieben

Hannelore Baum geb. Pfütsch

begleitet und ihre Anteilnahme auf vielfältige
Weise bekundet haben.

Besonders danken wir:

dem Pflegedienst Cornelia Hartung
der Theresien-Seniorenresidenz Leimrieth
dem Bestattungsinstitut Pietät
Frau Pfarrerin Buchholz
dem Blumenladen Am Markt, Hildburghausen

In Liebe und Dankbarkeit
Elvira, Martina, Manuela
im Namen aller Angehörigen

Pfersdorf, im Januar 2022